

La UMH inaugura la exposición de fotografía "La otra mitad de la ciencia" - Información - 01/05/2015

## **La UMH inaugura la exposición de fotografía «La otra mitad de la ciencia»**

**M. J. M.**

■ El Centro Interdisciplinar de Estudios de Género de la Universidad Miguel Hernández ha organizado la exposición fotográfica «La otra mitad de la ciencia». Esta muestra, que se podrá visitar en el vestíbulo del edificio Altabix hasta el 19 de mayo, se enmarca dentro de las actividades de la I Feria de la Ciencia y la Tecnología de Elche (FeCitElx 2015), que ha organizado el Vicerrectorado de Investigación e Innovación de la UMH.

La muestra, cedida por el Instituto de la Mujer del Gobierno de España, se inaugurará el próximo lunes a las 13 horas.